

# Verletzungen trüben Laune beim HREC

**ROLLKUNSTLAUFEN** ■ Verletzungssorgen vor der hessischen Landesmeisterschaft haben die Stimmung beim 1. Hanauer REC getrübt. Die Titelanwärterinnen Marlen Charrier und Laila Amin mussten in der Woche vor dem Turnier im Training passen. Beide bangen um die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft, Amin sogar die Europameisterschaft.

Nicoletta Iparraguirre de las Casas siegte in der Altersklasse Jugend Damen im Solotanz. Platz zwei erlief sie in der Nachwuchsklasse Pflicht, wo Merret Kircher direkt hinter hier landete. Nicole Shapoval errang Platz sechs. In der Kür belegte die angeschlagene Olivia Aytekin mit einer Schiene am Handgelenk Platz acht.

Auch für die restlichen Hanauer Läuferinnen lief es nicht so gut. Bei den Jugend Damen schaffte es Tabea Frei mit Rang drei immerhin noch auf das Treppchen.

Bei den Schülern D wurde in Pflicht und Kür Sechste, Klara Putzo jeweils Siebte. „Die Platzierung ist noch nicht optimal, aber beide haben in den vergangenen Wochen eine enorme Entwicklung gezeigt und lassen positiv in die Zukunft blicken“, so HREC-Sprecherin Nathalie Wiedmann-Heinz.

Kati Neuburger wurde bei den Schülern C Fünfte in der Pflicht und belegte in der Kür den 13. Platz. Die Plätze fünf und sechs erreichte Jasmin Sen (Schüler B).



Nur Nicoletta Iparraguirre de las Casas siegte bei der Hessenmeisterschaft. ■ Foto: PM